

# *Des fleurs pour José Martí*

---



Santiago de Cuba, 25 février, (RHC).- Des gerbes de fleurs dédiées par le président cubain, Miguel Diaz-Canel et par Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba ont été déposées ce dimanche devant le tombeau de José Martí.

Notre Héros National a organisé au XIXe siècle la reprise de la guerre contre la couronne espagnole et le 24 février 1895, les mambis, les indépendantistes ont une fois de plus brandi leur machette pour la liberté de notre pays.

Des cadets de l'Académie militaire Arides Estévez et des élèves de l'École militaire Camilo Cienfuegos ont monté une garde d'honneur autour du tombeau de José Martí couvert par un drapeau cubain, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Les autorités de la seconde ville de notre pays ont également déposé des gerbes devant les tombeaux de Carlos Manuel de Céspedes qui avait lancé le premier cri pour l'indépendance et que nous considérons le Père de la Patrie, de Mariana Grajales, la mère d'Antonio Maceo, général de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle et bien entendu, de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, grand défenseur des idées de notre Héros National.



**Radio Habana Cuba**